



DECLARACIÓN PÚBLICA

Sobre las situaciones ocurridas en el Consejo Nacional de Abril 2021 del Colegio Médico de Chile

15 de abril de 2021

El día viernes 9 de abril durante la sesión del Honorable Consejo Nacional del Colegio Médico de Chile un consejero presente emitió declaraciones ofensivas respecto a la vivencia de una consejera de nuestro Consejo Regional Santiago, lo cual nos parece de extrema gravedad.

Estas declaraciones se dieron dentro de la discusión de un tema sumamente sensible, como es el actuar de nuestra orden frente a los casos de abuso y acoso sexual. Sin ninguna consideración de la sensibilidad y gravedad del tema, el consejero repitió en reiteradas ocasiones dichos falaces y agresivos, refiriendo que los cambios propuestos al reglamento de FALMED serían una “pasada de cuentas” por el caso de violencia sexual del cual nuestra consejera fue víctima. Se le solicitó al consejero repetidamente que pidiera disculpas, frente a lo que agregó dichos que inducen a responsabilizar a las víctimas por haber sufrido una agresión sexual, agravando la falta.

Los dichos del consejero mencionado provocaron revictimización y un gran daño en nuestra consejera nacional. No podemos tolerar que una instancia institucional de nuestro Colegio Médico se preste para que consejeros puedan referirse con acusaciones infundadas y sin ninguna empatía y respeto sobre temáticas altamente sensibles.



Frente a esto, como Consejo Regional Santiago, presentamos el día de hoy una acusación al Tribunal de Ética del Colegio Médico de Chile, solicitando la sanción correspondiente del consejero involucrado. Esperamos sanciones acordes al daño causado y que velen por el respeto hacia las víctimas de violencia de género en todos los espacios institucionales.

Esperamos que los eventos ocurridos en el último consejo general no se repitan y nos sirvan a todos como instancia de aprendizaje. Expresamos nuestro total compromiso en trabajar por la erradicación de la violencia de género en todos los espacios de nuestro colegio y sociedad e invitamos a mantener siempre un clima de respeto en nuestras instancias institucionales que faciliten el debate de ideas sin agresiones.

Mesa Directiva Consejo Regional Santiago